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15/2022-1 Ata da 12ª reunião ordinária do CMDI (Conselho Municipal dos 

Direitos do Idoso). Aos sete dias de dezembro de 2022, com início às 8h30, em primeira 2 

chamada, realizou-se a reunião ordinária do CMDI, através de aplicativo de reuniões. 3 

Participaram os seguintes conselheiros, com presença registrada na folha n°28, do livro de 4 

frequência: Poder Público: Luzia Aparecida Alves Cantos Cintra (Secretaria Municipal da 5 

Assistência Social), Erica Hirata (Secretaria Municipal de Esporte e Lazer), Verena Marangoni 6 

Souza Mattos (Secretaria Municipal de Educação), Willian Meque (Secretaria Municipal de 7 

Planejamento Estratégico), Marcia Cristina Guerzoni (Secretaria Municipal de Cultura), Ana 8 

Maria Braz Aravechia (Fundo Social de Solidariedade). Sociedade Civil: Georgia Padiar Peres 9 

(SENAC), Rita Oczkowski (Lar Schmidt), Paulo Sergio Esteves Dias (Lar São Vicente de Paulo 10 

de SJRP), Nemercio Tarcísio Simplicio (Associação dos Aposentados Fundação CESP), Nataly 11 

Cristina F Marques Fernandes (Hospita-Lar Nossa Senhora das Graças), Maria do Carmo Liria 12 

Andreu Gardin (Conselho Regional Serviço Social), Denise Beatriz Rack de Almeida 13 

(UNILAGO), Suzana Maria da Gloria Ferreira (OAB), Irene Alves dos Santos (Centro de 14 

Convivência do Idoso) e Nilce Maria Debiagi Santos (CRAS Belo Horizonte). Convidados. 15 

Camila Borin (Casa dos Conselhos), Alexandre Kopti Tranjan (Instituto Lar Esperança), Mariza 16 

Rodrigues (Lar de Betânia). I- Abertura. A Presidente Mari saudou a todos e iniciou a reunião. 17 

II- Justificativas de ausências de Conselheiros. Justificaram ausência os conselheiros Fabiana 18 

Monteiro Jacinto de Melo (Secretaria Municipal de Saúde) e Maria Carolina Gatti (Conselho 19 

Regional de Psicologia). III- Aprovação da ata da reunião anterior. No mês de novembro 20 

houve a reunião ordinária e duas extraordinárias. As respectivas atas foram apresentadas e não 21 

houve sugestões de alterações. As atas foram aprovadas. IV- Ordem do dia. IV.1- Aprovação 22 

Resolução 04/2022 – plano de aplicação dos recursos do FMDI 2022/2023. Mari apresentou a 23 

minuta da Resolução 04/2022, que descreve o Plano de Aplicação dos recursos do FMDI (Fundo 24 

Municipal dos Direitos do Idoso) arrecadados até agosto de 2022 para o ano de 2023. Após 25 

discussão a resolução foi aprovada e será encaminhada para publicação no Diário Oficial do 26 

Município. V- Informes. V.1- Saldo das contas do FMDI. A palavra foi passada para a 27 

conselheira e tesoureira Erica que informou os saldos existentes nas contas bancárias até 31 de 28 

outubro de 2022, sendo: R$1.395.392,40 (um milhão e trezentos e noventa e cinco mil e 29 

trezentos e noventa e dois reais e quarenta centavos) na conta CAIXA; e R$317.772,19 30 

(trezentos e dezessete mil e setecentos e setenta e dois reais e dezenove centavos) na conta 31 

Banco do Brasil, totalizando o saldo de R$1.713.164,59 (um milhão e setecentos e treze mil e 32 

cento e sessenta e quatro reais e cinquenta e nove centavos). Em seguida, apresentou o montante 33 

transferido para Associação Damas de Caridade em relação ao termo de fomento 02/2019, no 34 

mesmo período. V.2- Processo Eleitoral. Mari, secretária operacional, informou que a Comissão 35 

Eleitoral está em fase de elaboração da resolução do processo eleitoral para ser aprovada pelo 36 

pleno na reunião ordinária de janeiro/2023. A intenção é realizar a eleição em 23.03.2023. V.3- 37 

Encaminhamento das minutas dos editais de Chamamento Publico 01 e 02/2022 para SEMAS. 38 

Luzia informou que os editais foram encaminhados para publicação na data de hoje. Alertou 39 

quanto ao prazo para entrega das propostas. V.3- Apostilamentos Termo de Fomento 40 

SEMAS/CMDI 02/2019. Mari informou que houve apostilamento da Associação Damas de 41 

Caridade para remanejamento de aproximadamente vinte mil reais para aquisição de materiais e 42 

provisionamento de rescisão. V.5- Economia gerada na conta de luz devido à instalação de 43 

placas de captação de energia solar. A palavra foi passada para Alexandre, Instituto Lar 44 

Esperança, que informou economia de 40% (R$1.253,00) na conta de luz, após a instalação das 45 
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placas, e 46 que o valor foi revertido para aquisição de alimentos aos idosos. Na 

sequência, Mariza, Lar de Betânia, informou que a redução no custo da conta de luz está 47 

aproximadamente R$400,00 mensalmente, e que em novembro pagou R$147,00 o consumo da 48 

energia elétrica. E está utilizando as economias para aquisição de alimentos, materiais de 49 

limpeza, higiene pessoal e fraldas. Paulo, Lar São Vicente de Paulo, informou que a obra do 50 

telhado está acabada e que as placas estão em fase de finalização de instalação. Mari informou 51 

que o CMDI está elaborando folder para prestação de contas do uso do recurso do FMDI e que 52 

serão inseridas fotos dos Lares pra divulgação. Os representantes dos Lares filantrópicos 53 

concordaram em divulgar as respectivas fotos. V.6- Transporte coletivo interestadual para 54 

pessoas idosas. Luzia comentou sobre a dificuldade que as pessoas idosas estão enfrentando 55 

para adquirirem passagens gratuitas em transporte coletivo interestadual. As empresas estão 56 

dificultando o acesso do benefício garantido no Estatuto da Pessoa Idosa. Há idosos dormindo na 57 

rodoviária em situação vulnerável. Após discussão, o pleno decidiu enviar ofício para a ANTT 58 

(Agência Nacional de Transportes Terrestres) e Procon. Encerramento. Nada mais a tratar, a 59 

Presidente Mari agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Luzia Cintra, 1a 60 

Secretária, lavrei a presente ata. 61 


